



## VIDÉO. Contre les vols, cette PME aixoise lance un défibrillateur télésurveillé : "Cela peut dissuader les voleurs"

Aix-en-Provence

Alors qu'une recrudescence des vols de défibrillateurs automatisés externes (DAE) est constatée dans plusieurs régions de France, Locacœur, une entreprise aixoise, a développé la télésurveillance de ces appareils. La PME travaille avec de grands noms, et veut se développer à l'étranger.

Avec leur reconnaissable boîtier vert, ils font désormais partie du paysage, dans les gares, stades, mairies, salles des fêtes. Les défibrillateurs automatisés externes (DAE), obligatoires dans les établissements recevant du public, sont au nombre de 500 000 en France. En Provence, on en compte 6 069, selon la base de données publique Géo'DAE.

Mais ces appareils de santé publique sont la cible de voleurs, qui les revendent. Notamment en Île-de-France où une cinquantaine de vols ont été élucidés, depuis juillet 2024, d'après Le Parisien. La solution pour les en empêcher pourrait venir du pôle d'activité des Milles, à Aix, où l'entreprise Locacœur commercialise un défibrillateur placé sous télésurveillance.

"En cas de vol, l'alerte est transmise aux forces de l'ordre"

"Dès que vous le sortez de sa housse, une alerte est déclenchée, explique son PDG, [Thibaut Antoine-Pollet](#). La géolocalisation s'active, et notre centre de téléassistance contacte le porteur du défibrillateur via le module de communication. En cas de vol, l'alerte est transmise aux forces de l'ordre."